

Toutes catégories

Floch au 8ème ciel.....

Pour le trophée Jean-Louis Quivoron (celui-ci, décédé sur le podium de la sill, il y a 1an) et suite aux travaux sur le carrefour de Tariéc, la course a été délocalisée à Kernilis

Avec des conditions météorologiques aléatoires, vent, et pluie au programme, Roger Floch (ACGouesnou) le leader du trophée, affiche ses ambitions, même si le peloton est restreint, je suis là pour la gagne, tout comme si, il s'alignait avec le maillot de de l'AC Milizac de la grande époque de "Magueur and Co". Tout un symbole puisque c'est "Fichou" ancien micro d'or du cyclisme breton qui donne le départ...." Très vite un groupe se retrouve sur le devant : Delabye (Trécobat), Floch (ACGouesnou), Diverres (EC Landerneau), Tirilly (vs plabennec), Blonce (Team cycle du Léon) et Erwan Pouliquen (Trécobat) qui fait la jonction très rapidement, Jaffrès (ayant senti le danger) sort du paquet pour intégrer l'échappée, en vain..... de concert les échappés vont imprimer un tempo pour tenir le peloton à 45 secondes voire la minute. A l'amorce du prix animateur, à 6 tours du but, Floch (ACG) montre une nouvelle fois qu'il a des prétentions, il amène dans son sillage, l'inévitable Delabye et Tirilly, malheureusement Blonce et Diverres font les frais de cette accélération et décrochent du groupe de tête. Pouliquen, après quelques tentatives, cède aussi. A l'arrière Kerouanton (Plouédern), Jaffrès (AC Gouesnou) ces derniers assurent un tempo pour limiter les écarts..... A 2 tours du final, la victoire va se jouer entre Delabye, Tirilly, et Floch, mais sur l'arrière cela semble incertain pour le 5ème accessit, à l'amorce du dernier tour on annonce à peine 30 secondes entre Blonce, Diverres et le reste du peloton, de plus une prime est annoncée, Jaffrès en profite et dans un baroud d'honneur poursuit son effort pour essayer de cueillir la 5ème place au dépend de ces derniers.

Pour le final, le doute s'installe en sachant que Floch, a déjà obtenu le prix du meilleur animateur, le président de l'ACG, Raymond Le Saout sait que son coureur est en forme et qu'il peut viser la plus haute marche.

Au dernier virage à 300m de la ligne, un seul homme se présente..... Tirilly (VS Plabennec) qui lance le sprint de très loin, de trop loin Floch et Delabye reviennent sur lui et Floch ne relâchant son effort qu'après la ligne, il signe là, sa 8ème victoire de la saison, Delabye victime de crampes ne peut suivre, Tirilly prend la 2ème place. Sur l'arrière Jaffrès termine à 30 m derrière Blonce et Diverres. Floch remporte également le trophée

4^{ème}, 5^{ème} catégorie

52 partants sur une course d'usure, l'écroulement se fait par l'arrière, au fil des tours le peloton perd des éléments.

Au 4^{ème} tour des 15 prévus, 2 hommes se détachent, Kermarrec (Bourg-Blanc) et Le Breton (EC Belin), un contre d'une dizaine de coureurs se met en place, parmi les plus actifs, Floch et Abaziou (ACG) ce dernier étant 2^{ème} du trophée semble motivé pour conquérir le Graal. Malheureusement le contre n'arrive pas à s'organiser et les 2 fuyards s'octroient entre 20 et 30 secondes d'avance à chaque passage. Les 10 sont repris par le peloton, mais la chasse ne parvient toujours pas à se mettre en place. Les 2 hommes vont tenir en respect le peloton et se présentent sur la ligne pour un sprint qui verra un joli vainqueur, Le Breton (65 ans) qui prend toujours autant de plaisir, comme il disait à la remise des prix. Le trophée revient à Fabien Berder (Bourg-Blanc) finissant avec 3 points d'avance sur Abaziou.